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（１）旧北中学校の体育館とグランドの使用形態と今後の整備と活用方針について伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）令和5年10月及び11月に全日本オリエンテーリング選手権大会が学校給食共同調理場
　　及び旧北中学校及び周辺地域を会場として実施されたが、この歴史ある全国大会開催
　　に関して、市としての協力体制は如何であったか伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（３）令和8年4月の小学校の統合についてその方針が示されたが、廃校となる予定の学校
　　施設の廃校後の利活用方針について、市長としての考えを伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（４）旧若潮高校の体育館及び校舎の現状での活用状況と、今後の活用方針について伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）川津万名浦団地、旭ヶ丘団地、梨の木団地、浜勝浦みなと団地それぞれの現状と課題
　について伺う。

（２）川津万名浦団地、梨の木団地、浜勝浦みなと団地の建築物は、建設から既に50年以上
　が経過しており老朽化が著しいと思うが、それぞれの団地について今後の整備方針につい
　て伺う。

（３）市営住宅の入居について、市外からの移住希望者への転居先として検討できるようにす
　べきと思うがその対応について伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（４）勝浦市公共施設等総合管理計画の計画期間は平成29年度から10年間となっていること
　から、令和8年度が計画最終年となる。その中の、公営住宅の問題を基本的な方針に基づ
　いてどのような検討がされてきたか伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

令和６年９月　勝浦市議会定例会一般質問順序表　【令和６年９月５日（木）】

１．学校統廃合による廃校後の学
　　校施設の利用状況と管理につ
　　いて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．公営住宅の現状と課題及び今
    後の整備方針と共に、今後の
    公営住宅に対する方向性につ
    いて

1  ６０分 鈴 木 克 已
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（５）令和4年3月に、勝浦市営住宅長寿命化計画が改正されているがこの計画期間は令和
　13年度となっている。既に全体が老朽化している中で長寿命化も必要と思うが、手遅れに
　ならない内に、公営住宅に関し新たな建設計画並びに土地利用計画を策定することが必
　要と思うが考えを伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１．高齢者福祉事業のよりいっそう
　の充実のために　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）高齢者と自治体を取り巻く厳しい状況の中で「ともに支え合い、誰もが安心して笑顔で
　過ごせるまちかつうら」を実現するに当たり、早急に解決しなければならない課題、及び
　解決のための構想や手立てについて質問する。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）団塊の世代全員が、2025年には後期高齢者となる一方で、 働き手と言われる世代の
　人口が急減すると推計されている。 このことは、より良い介護保険事業を進めるうえで
　避けて通れない難題である。この問題を解決するための市の方策•手立てについて質問
　する。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）「地域包括ケアシステムの進化•推進」について、具体的には、どのようなことを構想し
　ているのか質問する。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（３） 「介護人材の確保に向けた取り組みが必要」としているが、どのような手立てを尽く
　して必要な人材を確保しようとしているのか質問する。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）ひとり親家庭への支援策の現状について
　　ア．直近５年間のひとり親家庭数の推移と、前年度の母子家庭、父子家庭、親との同居
　　　家庭の世帯数について伺う。
　　イ．現在市が実施している子育て支援策のうち、ひとり親家庭を対象とした支援策はどの
　　　ようなものがあるか伺う。
　　ウ．ひとり親家庭の生活実態をどのように把握しているか伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）ひとり親家庭支援策の今後について
　　ア．ひとり親家庭への支援への考え方と、今後の取り組み姿勢について伺う。
　　イ．病後児保育の現状と、病児保育の検討状況を伺う。
　　ウ．現在検討している新たな支援策があるか伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

2 ６０分 戸 部 　薫

２．介護保険事業のよりいっそうの
　充実のために

3 ３０分 戸 坂　健 一

１．ひとり親家庭への支援策の現
   状と今後について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
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１．地域再生計画について
（１）フェーズ１「海中公園再生計画」について
　　ア．これまでの実績や地域再生の効果についてどのように評価しているか。
　　イ．今後の目標や取り組みについてどのように考えているか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）フェーズ２～４について
　　ア．これまでの対応についてどのようになっているか。
　　イ．今後の予定や構想についてどのように考えているか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．地域コミュニティと行政について
（１）各区との協力関係について
　　ア．これまでの協力関係についてどのように評価しているか。
　　イ．今後の協力関係についてどのように考えているか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）コミュニティ施設について
　　ア．老朽化が目立つ集会施設についてどのような対応がされてきたか。
　　イ．今後の対応についてどのように考えているか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１．勝浦市の農業・漁業について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（１）　農業用地の耕作放棄地や遊休耕地対策について
　　ア．農業従事者の高齢化や担い手不足を考えると、今後どの様に対処していくのか伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）　農業における地域計画について
　　ア．7月に市内各所で開催された説明会のそれぞれの参加人数は何人であったか、又、
　　　その説明会の周知方法はどの様になされたか伺う。
　　イ．今後、勝浦市の地域計画をどの様に推し進めるのか伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（３）　勝浦市の海業について
　　ア．2月に立ち上げた勝浦市海業推進協議会の構成員はどの様になっているのか伺う。
　　イ．今後、勝浦市海業推進協議会の展望をどの様に考えているのか伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

4 ６０分
狩 野　光 一

5 ４０分 岩 瀬　 清


